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disposición de Fabra a abrir RTVV y lo atribuye a "guerras internas" con Rus
Escrito por javi.c - 13/11/2014 14:27
_____________________________________

Oltra se ha pronunciado de esta manera en los pasillos de las Corts en relación a la disposición del
presidente de la Generalitat, Alberto Fabra, a hablar de abrir una nueva Radio Televisión Valenciana
(RTVV) si se dan determinadas circunstancias como la estabilidad presupuestaria y la mejora de la
situación económica. "Aún estoy recuperándome", ha comentado antes de comenzar sus declaraciones.

 "Si Fabra tiene la intención de reabrir RTVV me pregunto por qué nos hemos gastado 200 millones en
cerrarla", ha continuado Oltra, quien ha dicho que esta situación "es un absurdo y una muestra palpable
de que son más peligrosos por incompetentes que por su ideología y por su corrupción". Además, no sé
si esto está motivado porque ahora quiere competir con Rus dentro del partido y como Rus se está
montando Tele Rus, él quiere montar otra vez RTVV para tener Tele Fabra". 

 Por otro lado, Oltra ha celebrado que se vaya a tramitar en las Corts la Iniciativa Legislativa Popular
(ILP) para una nueva radio y televisión en valenciano "sin que el veto del PP la paralice". Sin embargo,
ha advertido a Fabra de que "si piensa que la ILP servirá" para esa pelea interna con Rus "está muy
engañado" porque esta iniciativa "lo que plantea es que haya una televisión pública, con todo lo que
implica, que dé cumplimento al derecho a información veraz del ciudadano, que sea en valenciano, de
calidad, plural y no sea gubernamental". 

 "PARA ESTE VIAJE NO HACÍA FALTA ALFORJA" 

 "Para eso estaremos, pero para guerras internas entre Fabra y Rus, para anuncios electoralistas que
luego no van a ninguna parte y para las ocurrencias de un Consell que a falta de ideas se gasta 200
millones en cerrar una televisión para decir que luego la va a reabrir, para ese juego no estaremos", ha
apostillado. "Como dice mi madre, para este viaje no hacía falta alforja ni burro", ha agregado. 

 Del mismo modo, ha expresado su expectativa de que el anuncio de que se va a tramitar la ILP "no sea
una bravuconada que dentro de dos días vayan a corregir" porque, desde el punto de vista democrático,
"era una anomalía que todas las ILP que han llegado a estas Corts las haya vetado el PP". Por tanto, ha
concluido, "espero que tengamos un debate en el que definamos qué medios públicos queremos pero
también pediremos responsabilidades a aquellos que han actuado de manera frívolamente con el dinero
de los valencianos". 

http://www.eldiario.es/politica/Compromis-disposicion-Fabra-RTVV-Rus_0_324067943.html 

Para mear y no hechar gota.

============================================================================

Re:  disposición de Fabra a abrir RTVV y lo atribuye a "guerras internas"
con Rus
Escrito por morpheo81 - 14/11/2014 08:47
_____________________________________

El PP valenciano no tiene rumbo fijo, tiene tantos frentes abiertos (sobre todo los que tienen que ver con
corruptelas) que no saben ni por donde tirar. Además Fabra es cuestionado dentro de su propio partido
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por lo que puede que no sea el próximo candidato, esto abre infinitas soluciones a los distintos
problemas. Esperemos que los valencianos se quiten de en medio a esta panda que lleva gobernando
aquella comunidad como si fuera un cortijo demasiados años ya...
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Re:  disposición de Fabra a abrir RTVV y lo atribuye a
Escrito por javi.c - 14/11/2014 09:37
_____________________________________

morpheo81 escribió: 
El PP valenciano no tiene rumbo fijo, tiene tantos frentes abiertos (sobre todo los que tienen que ver con
corruptelas) que no saben ni por donde tirar. Además Fabra es cuestionado dentro de su propio partido
por lo que puede que no sea el próximo candidato, esto abre infinitas soluciones a los distintos
problemas. Esperemos que los valencianos se quiten de en medio a esta panda que lleva gobernando
aquella comunidad como si fuera un cortijo demasiados años ya... 

La verdad es que con la cantidad de años que llevan y la cantidad de tropelías que han hecho es para
que se lo hubiesen pensado ya , hace muchos años .Por lo que no me extrañaría nada que volvieran a
ganar en esa comunidad. 

En cuanto a lo de la tv , manda huevos despide a toda esa gente ;si no me equivoco ilegalmente y se
gasta 200 millones de euros en ese menester , mientras los de la dependencia les  están recortando 
hasta estar haciéndoselas  pasar putas  y ahora quiere gastarse otro chorro de dinero en abrir otra
cadena  con gente nueva . 

Vamos a mí esto , es que me parece de taraos . 

Saludos.
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